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●现在尊重人的最高级
别，就是在一起的时候不碰
手机！

●比起永远，我更喜欢
每一天。

●成熟最大的好处就
是，以前得不到的，现在不想
要了。

●拿得起放不下的是筷
子，陷进去出不来的是被窝。

●当你思考要不要爱下
去时，感情往往已经结束。

●出门别打这么厚的粉
底，都看不清你长啥样了。

●在打扮上花费的时间
有多少，你需要掩饰的缺点
就有多少。

●不要当“三瓶”女人：
年轻时是花瓶，中年时是
醋瓶，老年时是药瓶。

（宗和）

■“真把警察蜀黍吓坏
了可怎么办？”

——日前，吴江交警在
执勤时发现一开宝马车的女
司机面色惨白，甚是吓人。
走近一看，原来是女司机利
用上班路上的时间敷面
膜。虽然开车敷面膜属个
人行为，交通法规也未明令
禁止，但若面膜掉落，会阻
挡驾驶员的视线，那就真的
要吓死人了。

■“你追呀！你追呀！”
——一惯偷对自己的体

能和速度很自信，平时不到3
分钟就能和追逐者拉开距
离，甚至被警察追时还常挑
衅地喊：“你追呀！你追呀！”
后来他被抓了，追他的是四
川省警察3公里武装越野跑
第21名选手，也是四川省广
元市警察系统越野跑步比
赛亚军。 （据大洋网）

民声跑调@

网络趣图@

@好好：妹子，你的
刀功不错呀！

@裹冉：在古代，悦来客栈应该是一
家顶级全国连锁客栈，估计有各大武林门
派入股。有了它，侠客们才有了舞刀弄剑
的场所。

@cuicuilvy：悦来客栈之名源于孔夫
子“有朋自远方来，不亦乐乎”的名句，因其
普天之下皆兄弟的豪气与胸怀，英雄豪杰
对它趋之若鹜，纷纷往悦来客栈里挤……

@巧嘴巴66：与其说悦来客栈是间
客栈，不如说是一种约定俗成的影视语
言。很多影视作品都把武林人士聚集的客
栈叫悦来客栈，并非编剧懒惰，而是将这种
影视语言作为和观众沟通的工具，越浅显
通用效果越好。 （据第一眼）

乐问趣答@

爸妈吃我的
我吃孩子的剩饭

剩余盘中餐，是谁帮你吃？武
汉网友发的一个帖子引发网友大
讨论：“珍惜帮你吃剩饭的人”——

20岁的小詹是湖北科技职
业学院大二学生，他也发表了自
己的观点：“能帮你吃剩饭的人，
远远好过一个给你买花的人。”

网 友“wangdanong”总
结：“帮你吃剩饭是一种爱的
表现，是呵护。如果一个人肯
吃你的剩饭，只能说明他爱
你，并且爱得很深。经常吃家
里剩饭的人，一定是最珍惜家

的人，他已自觉地把这当成了
责任，请理解并爱他吧。”

也有网友持不同意见，网
友“SilentHunter”认为，吃不
吃别人的剩饭是个人习惯，不
能一竿子打翻一船人。剩饭
是一种浪费，大家应珍惜粮
食，所以在家做饭或外出就餐
要量力而行。

（据荆楚网）

近日，武汉网友“星期一的太阳”发
了一个帖子：“在人的一生当中，能有几
个人怀着幸福而满足的心情吃你的剩饭
呢？”这个帖子引发网友大讨论，女性网
友和男性网友一致认为：“如果一个男人
（女人）毫不犹豫地帮我吃剩饭，他（她）
一定是真心对我的。”此外，还有相当多
的已当家长的网友表示帮子女吃过剩
饭，认为这只是生活中的一件小事，没觉
得别扭。

大部分网友及受访人士表示，爸妈
经常会吃自己的剩饭，但自己从未吃过
爸妈的剩饭。

徐小姐今年27岁，单身，跟父母同
住，妈妈经常帮她吃剩饭，但她从没有
吃过妈妈的剩饭：“只是个人习惯吧，没
觉得自己不帮爸妈吃剩饭就是不孝顺
啊！”网友“吼吼1989”表示：“我爸不止吃我的剩
饭，我在家里吃肉，都是我把瘦肉吃掉，把肥肉给
我爸吃，一直到现在都是这样。”

陈女士今年30岁，她还记得自己小时候总爱
剩饭，爸爸总是接过碗将其消灭干净，陈女士却
从没有吃过爸妈或老公的剩饭，直到有了儿子，
面对小家伙吃不完的饭菜，她也像当年爸爸那样
将儿子的剩饭吃得干干净净，“人生就是一个有
趣的循环”。

那个真心对我的人
会毫不犹豫地帮我吃剩饭

两口子互相帮忙
将“光盘”行动进行到底

网友“cecilia040051”忍
不住晒幸福：“小时候都是爸
爸妈妈吃我剩下的饭菜，现
在是老公吃，他们都是最爱
我的人。”

周先生结婚两年，和老婆
一样热爱美食。老婆是典型
的“光盘”主义者，所以当他吃

不完的时候，老婆会主动帮忙。老
婆吃不完的食物，王先生也会接着
吃下去，比如家里的骨头汤，比如
啃了一半的苹果。他说：“这是很
自然的举动，没有想那么多。食物
都是一样的，何必介意在谁的碗
里？当然了，如果剩饭的形状非常
恶心，那就另当别论了。”

网友发出呼吁
珍惜那些帮你吃剩饭的人
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@李凯：拍古装
片的优势在于：可雷
同，可穿越，可接受。

@唐毅：在我这
个做影视的人看来，其
实就两点：没钱，没信
得过的懂行人。中国
拍古装片已经拍了 N
年，经验储备、人员储
备丰富，国内有大量现
成的古装剧影视基地，
场地只需要租，总体来
说，花钱少，拍成的概
率大。

问：为什么
中国人喜欢拍
古装片？

问：为啥
武侠电影中
常出现悦来
客栈？


